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平成 30年 7月 11日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 6５回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 30年 7月 11日(水）16時 00分から 17時 00分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク株式会社（21会議室） 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員） 下村一夫、関雅夫、寺島賀子、林繁八、森岡厚 （欠席 加藤龍子） 

以上 5名 

事務局）中西 満（代表取締役社長） 

    山本 隆明（取締役） 

山川 剣（メディア事業部副部長） 

酒井 佳恵（メディア事業部） 

大賀 鉄也（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局 

  ・代表取締役社長 中西 満 

（２）報告事項・・・事務局 

・実施報告 

     ■公開収録「知多市健康と人の絆つくり隊ＳＰ」  

6月 2日（土）収録 

      6月 9日（土）13：00～14：00放送 

     ■公開収録「私の健康 HAPPYライフ～お口と体の健康イベントＳＰ」  

6月 10日（日）収録 

      6月 18日（月）、25日（月）11：00～12：00放送 

     ■公開収録「お盆は皆でラジオ de落語！第 81回佐布里落語会」  

6月 23日（土）収録 

      8月 12日（日）、18日（土）13：00～14：00 放送予定 

      8月 13日（月）～17日（金）16：00～17：00 放送予定 
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■実況生中継「第 100回全国高校野球選手権東愛知大会実況生中継！」 

7月 7日（土）9：00～刈谷球場 実施 

      7月 8日（日）11：00～、13：00～阿久比球場 実施 

      7月 14日（土）9：00～刈谷球場 実施予定 

      7月 14日（土）14：00～岡崎球場 実施予定 

      7月 15日（日）11：30～岡崎球場 実施予定 

※7月 11日現在 

      

   ・実施予定報告 

■夏の全国交通安全運動 7月 11日（水）～20日（金） 

■メディアスエフエム沖縄ＤＡＹ 7月 21日（土） 

■花火特番 8月 11日（土）東海市、25日（土）知多市 16：00～19：00 

■メディアスエフエム防災ＤＡＹ 9月 1日（土） 

■東海市防災標語コンクール 締め切り 9月 10日（月）、表彰式 11月予定 

■第７回メディアスエフエムのど自慢大会  

締め切り 9月 20日（土）、実施 10月 7日（日） 

 

 

（３）番組について審議・・・委員 

  ・番組  Beat Around 834 

・放送  月曜～木曜 17：00～20：00 ※19：00～19：30は「サテライト FLASH」  

・出演  （月曜）吉田さやか／（火曜）田中だいすけ 

（水曜）宮坂木実／（木曜）犬飼耕平 

・概要  J-POP から洋楽まで新旧織り交ぜたミュージックプログラムを 

     日替わりパーソナリティがお届け 

・内容  6月 25日（月）放送分 出演：吉田さやか ゲスト：ロコモコボンゴ！ 

      

（４）審議会のお礼とまとめ・・・事務局 

       取締役 山本隆明 
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５．審議内容 

（１）番組審議「Beat Around 834」  

      

関 委員 ／・吉田さんの声が聴きやすく、音楽を聴きながら聴き流すには良い 

      ・メッセージテーマへのリスナーの反応が少ない印象だった 

・番組中にあった「ハートメッセージ」は、「よろしく」などの一言では 

       内容がよく分からない 

       

森岡委員 ／・好きな曲や、知っている曲がかかっていて選曲が良いと感じた 

      ・サラサラと流れていってしまう印象だが、よく聴くと、 

見てみたい、食べてみたいなどと思わせる興味深い話をしていた 

      ・ロコモコボンゴの出演パートは聞いていて興味が沸いた。 

       興味が沸くと、調べるなど次の行動を起こすため、良いと感じた 

       

寺島委員 ／・情報満載で、知らなかったことを知ることができ、 

楽しく聴くことができたが、時間が長く感じた 

      ・選曲がいいと感じた 

 

林 委員 ／・吉田さんの声が良く、聴きやすいが、 

       リスナーとの距離を縮めるトークができるとより良くなると感じた 

      ・パーソナリティーが日替わりで登場するため、面白いと感じた 

      ・地域の情報をお知らせしているパートがあるが、 

       ３時間に１回の頻度は少ないと感じた 

     

下村委員 ／・元気のある選曲が良いと感じた 

      ・吉田さんの声や話し方が心地よく、何度か聴いたが、 

       メッセージ性が見えず、あまり印象に残らなかった 

      ・身近な地域の情報をお知らせしているのが良いと感じた 

以上 

 

文責：メディア事業部 大賀鉄也 


